

La Commission Bilatérale Cuba-États-Unis tient sa sixième réunion



Washington, 20 septembre (RHC)- La Directrice Générale des États-Unis au Ministère des Affaires étrangères de Cuba, Josefina Vidal, et le sous-secrétaire adjoint pour l'Hémisphère Occidental au Département d'État des États-Unis, John Crimer, ont présidé la sixième rencontre de la Commission Bilatérale entre nos deux pays.

Au cours de la réunion à Washington, après l'annonce de la nouvelle politique de la Maison-Blanche envers Cuba, le 16 juin dernier, la délégation cubaine a réitéré son rejet des mesures de renforcement du blocus étasunien imposé à notre pays.

Josefina Vidal a protesté contre les propos interventionnistes du président Donald Trump dans son discours à l'Assemblée Générale de l'ONU.

La délégation cubaine a insisté sur la volonté de poursuivre un dialogue respectueux entre les deux pays. Elle a rappelé les conséquences négatives qu'a le blocus étasunien pour les peuples des deux pays .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/141915-la-commission-bilaterale-cuba-etats-unis-tient-sa-sixieme-reunion>



Radio Habana Cuba